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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Metode Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai 

Pendidikan Agama Islam Di Lingkungan Eks lokalisasi Desa Kaliwungu 

Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung” di tulis oleh Kholid Ahmad Sahlan, 

NIM. 12506184027, Pembimbing satu Dr. Achmad Tanzeh, S.Ag, M.Pd.I, 

Pembimbing dua Dr. H. Nur Efendi, M.Pd.I 

Kata Kunci: Metode orang tua, Nilai-nilai pendidikan Islam, Lingkungan 

prostitusi 

Penelitian ini di latar belakangi oleh fenomena yang tejadi di lapangan 

bahwa lingkungan prostitusi di desa Kaliwungu sudah pernah di tutup oleh 

pemerintah, namun kegiatan di lingkungan prostitusi desa Kaliwungu tetap 

berjalan seperti biasa. Lingkungan tersebut menjadikan tantangan tersendiri bagi 

orang tua dalam mendidik anak-anaknya khususnya dalam menanamkan nilai-

nilai pendidikan Islam.  

Fokus Penelitian adalah (1) Bagaimanakah penerapan metode orang tua 

dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan islam di lingkungan Eks lokalisasi desa 

kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung? (2) Apa saja faktor-

faktor yang mempengaruhi dalam menerapkan metode orang tua dalam 

menanamkan nilai-nilai pendidikan islam di lingkungan Eks lokalisasi Desa 

Kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung? (3) Bagaimana 

keberhasilan metode orang tua dalam menanamkan nilai-nilai Pendidikan agama 

islam di lingkungan x lokalisasi desa Kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten 

Tulungagung? 

Tesis ini bertujuan (1) Untuk mengetahui penerapan metode yang 

digunakan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam di 

lingkungan Eks lokalisasi Desa Kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten 

Tulungagung. (2) Untuk mengetahui tantangan-tantangan yang di hadapi olah 

orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam di lingkungan 

Eks lokalisasi Desa Kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung.(3) 

Untuk mengetahui keberhasilan-kebehasilan metode yang di terapkan oleh orang 

tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam di lingkungan Eks 

lokalisasi Desa Kaliwungu Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dimana peneliti 

bertindak sebagai instrumen atau kunci dengan menggunakan pendekatan study 

kasus dalam arti penelitian difokuskan pada satu fenomena saja yang dipilih dan 

ingin dipahami secara mendalam, dengan mengabaikan fenomena-fenomena 

lainnya. Data yang diperoleh yaitu dari Person (Manusia), Place (tempat), dan 

Paper (kertas) yang diperoleh dari lapangan.Metode pengumpulan data yang 

digunakan adalah observasi partisipan pasif, dimana peneliti datang ke tempat 

hanya mengamati dan tidak ikut terlibat dalam kegiatan, wawancara mendalam 

agar peneliti memperoleh data secara mendalam dan dokumentasi.Teknik analisis 

data menggunakan Data Reduction (Reduksi Data), Data Display (Penyajian 

Data), Conclusion Drawing/ Verivikasi sebagaimana dikemukakan oleh Miles and 

Huberman. 
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Hasil penelitin Metode Orang Tua Dalam Menanamkan Nilai-Nilai 

Pendidikan Agama Islam Di Lingkungan x lokalisasi Desa Kaliwungu Kecamatan 

Ngunut Kabupaten Tulungagung dapat disimpulkan bahwa (1) metode yang 

digunakan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam di 

lingkungan x lokalisasi Desa Kaliwungu menggunakan metode keteladanan, 

metode pembiasaan, metode nasehat dan metode hukuman (2) faktor-faktor yang 

di hadapi olah orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam 

di lingkungan x lokalisasi Desa Kaliwungu berasal dari 2 faktor yaitu faktor 

internal dan eksternal (3) keberhasilan-kebehasilan metode yang di terapkan oleh 

orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan agama islam di lingkungan x 

lokalisasi Desa Kaliwungu menjadikan anak memiliki ke imanan yang kuat, tekun 

beribadah dan memiliki akhlak yang baik. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Parents Method in Embedding Islamic Education 

Values in the Prostitution Institution (Case Study in the Prostitution Environment 

of Kaliwungu Village, Ngunut District, Tulungagung Regency)" written by 

Kholid Ahmad Sahlan, NIM. 12506184027, First Advisor Dr. Achmad Tanzeh, 

S.Ag, M.Pd.I, Advisor of two Dr. H. Nur Efendi, M.Pd.I 

 

Keywords: Parental methods, Islamic education values, Prostitution environment 

 

This research is motivated by the phenomenon that occurs in the field that 

the prostitution environment in Kaliwungu village has been closed by the 

government, but activities in the Kaliwungu village prostitution environment 

continue to run as usual. The environment makes it a challenge for parents in 

educating their children, especially in instilling the values of Islamic education. 

The focus of this research is (1) How is the application of the parents 

method in instilling the values of Islamic education in the prostitution 

environment of Kaliwungu Village, Ngunut Sub-District, Tulungagung Regency? 

(2) What are the challenges faced in applying the methods of parents in instilling 

the values of Islamic education in the prostitution environment of Kaliwungu 

Village, Ngunut District, Tulungagung Regency? (3) What is the success of the 

parents method in instilling the values of Islamic religious education in the 

prostitution environment of Kaliwungu village, Ngunut sub-district, Tulungagung 

regency? 

This thesis aims (1) To find out the application of methods used by parents 

in instilling the values of Islamic religious education in the prostitution 

environment of Kaliwungu Village, Ngunut District, Tulungagung Regency. (2) 

To find out the challenges faced by parents in instilling the values of Islamic 

religious education in the prostitution environment of Kaliwungu Village, Ngunut 

District, Tulungagung Regency (3) To find out the successes of the methods 

applied by parents in instilling values values of Islamic religious education in the 

prostitution environment of Kaliwungu Village, Ngunut District, Tulungagung 

Regency. 

This study uses qualitative research where the researcher acts as an 

instrument or key by using a case study approach in the sense that the research is 

focused on one phenomenon that is chosen and wants to be understood in depth, 

ignoring other phenomena. The data obtained are from Person (Human), Place 

(place), and Paper (paper) obtained from the field. Data collection methods used 

are passive participant observation, where researchers come to the place only to 

observe and not involved in activities, interviews depth so that researchers obtain 

in-depth data and documentation. Data analysis techniques use Data Reduction, 

Data Display, Conclusion Drawing / Verification as stated by Miles and 

Huberman. 

Research Results of the Parent's Method in Embedding Islamic Education 

Values in the Prostitution Institution (Case Study in the Prostitution Environment 

Kaliwungu Village, Ngunut District, Tulungagung Regency) can be concluded 
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that (1) the method used by parents in instilling the values of Islamic religious 

education in the environment prostitution Kaliwungu Village uses the exemplary 

method, the habituation method, the advice method and the punishment method 

(2) the challenges faced by parents in instilling the values of Islamic religious 

education in the Kaliwungu Village prostitution environment are derived from 2 

factors, namely internal and external factors ( 3) the successes of the methods 

applied by parents in instilling the values of Islamic religious education in the 

prostitution environment of Kaliwungu Village make children have strong faith, 

persevering in worship and having good character. 
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 نبذة مختصرة
 

أطروحة بعنوان "طريقة الآباء في تضمين قيم التربية الإسلامية في بيئة البغاء )دراسة حالة 

د أحمد نغونوت ، تولونجاجونج ريجنسي(" بقلم خالفي بيئة البغاء قرية كاليونجو ، منطقة 

، المشرف على د. أحمد طنزة ماجستير  ١٢٥٠٦١٨٤٠٢٧ سحلان ، رقم تسجيل الطالب

 التربية الإسلامية الإشراف على د. نور أفندي ، ماجستير في التربية الإسلامية

 أساليب الوالدين ، قيم التربية الإسلامية ، بيئة الدعارة الكلمات المفتاحية:

هذا البحث مدفوع بالظاهرة التي تحدث في المجال الذي أغلقت فيه الحكومة بيئة الدعارة في 

قرية كاليونجو ، لكن الأنشطة في بيئة الدعارة في قرية كاليونجو ما زالت مستمرة كالمعتاد. 

واجهها الآباء في تعليم أبنائهم ، وخاصة في غرس قيم تجعل البيئة من التحديات التي ي

 التربية الإسلامية

 في الإسلامية التربية قيم غرس في الآباء طريقة تطبيق يتم كيف( ١) على البحث هذا يركز

 ما( ٢) ريجنسي؟ تولونجاجونج ، الفرعية نغونوت منطقة ، كاليونجو قرية في الدعارة بيئة

 بيئة في الإسلامية التربية قيم غرس في الآباء أساليب تطبيق تواجه التي التحديات هي

 نجاح مدى ما( ٣) ؟ تولونجاجونج ريجنسي ،عونود منطقة ، كاليوعوقرية في الدعارة

 ، كاليونجو قرية في الدعارة بيئة في الإسلامية الدينية التربية قيم غرس في الآباء طريقة

 تولونجاغونغ؟ منطقة ، عونود منطقة

 غرس في الآباء يستخدمها التي الأساليب تطبيق معرفة( ١) إلى الرسالة هذه تهدف

 ، نغونوت منطقة ، كاليونجو قرية في الدعارة بيئة في الإسلامية الدينية التربية قيم

 التربية قيم غرس في الآباء يواجهها التي التحديات لمعرفة( ٢. )ريجنسي تولونجاجونج

قرية في الدعارة بيئة في الإسلامية الدينية منطقة ، كاليوعو  تولونجاغونغ منطقة ، عونود   

 الإسلامية الدينية التربية قيم القيم غرس في الآباء يستخدمها التي الأساليب نجاح لمعرفة (٣)

ريجنسي تولونجاجونج ، نغونوت منطقة ، كاليونجو قرية في الدعارة بيئة في . 

 نهج باستخدام مفتاح أو كأداة الباحث فيه يعمل نوعياً بحثاً الدراسة هذه تستخدم

 فهمها يتم أن ويريد اختيارها يتم واحدة ظاهرة على يركز البحث أن بمعنى الحالة دراسة

 الشخص من هي عليها الحصول تم التي البيانات. الأخرى الظواهر متجاهلاً  ، بعمق

 طرق. الميدان من عليها الحصول تم التي( الورقة) والورق ،( المكان) المكان ،( الإنسان)

 فقط المكان إلى الباحثون يأتي حيث ، للمشاركين سلبية ملاحظة هي المستخدمة البيانات جمع

 بيانات على الباحثون يحصل حتى عمق والمقابلات الأنشطة في المشاركة وعدم للمراقبة

 ورسم البيانات وعرض البيانات تقليل البيانات تحليل تقنيات وتستخدم ، متعمقة ووثائق

وهوبرمان مايلز ذكره كما التحقق/  الاستنتاج . 

 مؤسسة في الإسلامية الدينية التربية قيم تضمين في الوالدين طريقة عن البحث نتائج

 تولونجاجونج ، نغونوت منطقة ، كاليونجو قرية في البغاء بيئة في حالة دراسة) البغاء

 الدينية التربية قيم غرس في الآباء يستخدمها التي الطريقة( ١) أن الاستنتاج يمكن( ريجنسي



xvii 
 

 ، التعود وطريقة ، المثالية الطريقة كاليونغو قرية تستخدم الدعارة البيئة في الإسلامية

 التربية قيم غرس في الآباء يواجهها التي التحديات( ٢) العقاب وطريقة التحذير وطريقة

 الداخلية العوامل هما ، عاملين من مشتقة كاليونغو قرية في الدعارة بيئة في الإسلامية الدينية

 الإسلامية الدينية التربية قيم غرس في الآباء يطبقها التي الأساليب نجاح إن( ٣)  والخارجية

 العبادة في ومثابرة قوي إيمان لديهم الأطفال تجعل كاليونجو قرية في الدعارة بيئة في

طيبة وشخصية . 


